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EDITORIAL

Espiral de 
violencia

Un Estado ausente da lugar a cadena 
de violaciones que culminan en muerte 
de niña de 11 meses.

Algo muy terrible debe de estar pasan-
do en la sociedad peruana para que un 
hombre de 18 años violente hasta matar 
a su hija de 11 meses, producto también 
de una violación de la madre de 14 años. 

¿Dónde estuvo el Estado en primer 
lugar para proteger a las dos niñas que 
estuvieron en riesgo permanente en com-
pañía de un violador?

En este caso policial que asombra y 
aterra, se resume toda la violencia do-
méstica que afecta a un gran número de 
hogares peruanos.

 Y se hace ostensible el abandono es-
tatal. Una vez ocurrida la tragedia, co-
mienzan los comunicados de solidaridad, 
de denuncia, con números de teléfono a 
los que llamar y con protocolos que se-
guir. 

Todo inútil, si no existe la voluntad del 
Estado de prevenir y alertar. Desde las 
aulas, con trabajo con la familia y tam-
bién en las postas médicas, locales comu-
nales, etc.

Se requiere la presencia del Estado, 
proactivo y garante de derechos. Resul-
ta increíble que una adolescente que ha 
sufrido agresión física sea obligada a 
mantener una relación con el agresor e 
impedida de elegir el aborto terapéutico. 

Y que la criatura nacida de esa agre-
sión no sea vigilada ni protegida debido 
a la gravedad de los antecedentes pater-
nos.

Esta historia de desidia y abandono 
que ha terminado en una tragedia que 
todos lamentamos bien pudo evitarse con 
una acción más decidida de todos los es-
tamentos de la sociedad. 

Ya estaban dadas las alertas por el he-
cho mismo de tratarse de una adolescen-
te en alto riesgo, con un entorno familiar 
violento y con una hija de 10 meses. ¿Qué 
pasó con la comunidad de vecinos, con los 
profesores y alumnos, con los padres de 
familia?

La normalización de la violencia ha 
calado hondo y nos ha convertido en es-
pectadores indolentes. También, que las 
víctimas sean cada vez más pequeñas e 
indefensas nos va produciendo cada vez 
menos asombro.

Ahora se trata de una niña de apenas 
11 meses que ha sido víctima de delitos 
monstruosos, atacada por su propio pa-
dre, de 18 años, que ya tenía en su haber 
otras víctimas de agresión sexual. Todo 
ello ante un Estado permisivo, que actúa 
cuando ya todo está consumado y una 
sociedad paralizada e inoperante.

La espiral de violencia en la que esta-
mos cayendo irremediablemente debe 
enfrentarse en forma decidida antes 
que la anomia nos gane la partida. Es el 
tiempo de reclamar más acción del Esta-
do y una mayor acción colaborativa de 
la sociedad. 

Se trata de proteger el bien más pre-
ciado, el ser humano, y con especial énfa-
sis en los más vulnerables. 

     

CHISPAZOS
Por: Ronald Montoro Yopla  -  REG. FPP: Nº 8258

PIDEN EMBARGO DE BIENES DE 
PEDRO CASTILLO Y ANÍBAL TORRES

La Procuraduría Ge-
neral de Estado (PGE) 
solicitó a la Corte Su-
prema de Justicia el 
embargo de bienes 
muebles e inmuebles 
contra el expresidente 
Pedro Castillo y quien 
fuera primer ministro 
de su Gabinete, Aníbal 
Torres.
MEDIDAS 
CAUTELARES REALES
DE EMBARGO
Según indicó el titular 

de dicha entidad, Da-
niel Soria, la solicitud se 
ampara en la condición 
de “actor civil constitui-
do” e por lo que pidió “se dicte las medi-
das cautelares reales de embargo en forma 
de inscripción e inhibición” sobre los bienes 
muebles e inmuebles de los referidos exfun-
cionarios, por el proceso que se sigue por el 
fallido golpe de Estado del pasado diciem-
bre.
PIDEN RESARCIMIENTO A FAVOR 
DEL ESTADO
El procurador general precisó que se hizo 

la consulta respectiva de los bienes muebles 
e inmuebles de ambos investigados en la 
Superintendencia Nacional de los Registros 
Públicos (Sunarp) y remitió dicho listado al 
Poder Judicial para que se declaren funda-
das las medidas cautelares solicitadas.
REPARACIÓN CIVIL DE 67 MILLONES 
711 MIL 48 SOLES
“Ello en atención a que la pretensión ci-

vil resarcitoria inicialmente solicitada por 
nuestra parte asciende a S/67 711 048.33 
millones, el cual fue solicitada en nuestra 
condición de actor civil, el mismo que fue 

El procurador general del Estado, solicitó al Poder Judicial que se 
embarguen sus bienes muebles e inmuebles dado que existe una 
“pretensión civil resarcitoria” sobre ambos exfuncionarios por el 
presunto delito de rebelión por golpe de Estado del 7 de diciembre. 

declarada fundada por su despacho”, re-
fiere el documento. 
LOS BIENES DE PEDRO CASTILLO 
QUE PODRÍAN SER EMBARGADOS
La PGE solicitó la incautación de bienes 

inmuebles del exmandatario Castillo Te-
rrones tales como tres predios rurales en 
Chota, Cajamarca y una casa en el distrito 
de Tacabamba en dicha región.
LOS BIENES DE ANIBAL TORRES
En lo que respecta a Aníbal Torres, se pide 

el embargo de ocho propiedades inmuebles 
como las ubicadas en un edificio de calle 
Los Eucaliptos en el distrito limeño de San 
Isidro que son un departamento (valoriza-
do en $236.800.00). 
Así como un sótano y un estacionamiento 

en el mismo lugar (ambos por el valor de 
$15.000.00, según Sunarp) y otras ubica-
das en el jr. Pando en el Cercado de Lima. 
Además, un vehículo jeep color negro que 

tendría un costo estimado de $20.000.00. 
Detalle de bienes del expremier Aníbal To-
rres por los que se pide la medida
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 La periodista y abogada Rosa María Palacios se refirió a las 
movidas que ya empezaron a gestarse dentro del Congreso con 
miras a la elección de una nueva Mesa Directiva a ser elegida el 
próximo 26 de julio. Sobre ello, Palacios afirmó que existía una 
posibilidad muy real de que el partido de Perú Libre se haga 
con la presidencia del Parlamento como sucesor de José Williams. 
Agregó que la lista en mención se daría a espaldas del bloque de 
derecha, de ahí que varios congresistas se han expresado de él 
en buenos términos.

Palacios dio a notar que hay un súbito interés en que Walde-
mar Cerrón ocupe una posición en la Mesa Directiva. “Ese interés 
no sería extraño si es que fuera el interés de la izquierda. Lo que 
es extraño es el súbito apoyo de las bancadas del Congreso. (...) 

Digamos que Vladimir Cerrón, el ‘dinámico del centro’, el ‘so-
cialista, comunista, marxista, leninista’, etc., etc., etc., todos los 
epítetos que ustedes puedan imaginar, nos tenía escondido a su 
hermano que es una maravilla de persona. Y no lo digo yo, lo 
dicen todos sus adversarios políticos”, aseveró.

Ante este insólito escenario, Palacios brindó una explicación 
a esta lluvia de cumplidos que recibe el congresista perulibrista. 
“Lo que creo que está pasando es que es posible que la izquierda, 
uniendo a todos los que entraron con Perú Libre, más Podemos, 
más parte de Acción Popular (efectivamente, los niños), más So-
mos Perú, más algunos no agrupados, consiga los 66 votos que 
necesita el señor Cerrón para ser presidente del Congreso”, ad-
virtió.

“Frente a esa horrorosa posibilidad, la derecha le ofrece la ga-
rantía de llegar y lo colocarían en una posición a negociar, pero 
obviamente, no de presidente del Congreso. Eso es lo que tene-
mos por delante.  Entonces es necesario endulzar el momento, 
halagar, decirle cosas bonitas, decirle que es centrado, el más 
moderado, interesante. Dicen que cuando pasas mucho tiempo 
con una persona que es profundamente desagradable, le llegas 
a ver hasta su encanto, debe ser eso. Este amor inusitado es bas-
tante raro”, concluyó.

En ese sentido, sentenció que “si algún candidato y su lista tie-
nen 66 votos, ganaron la primera vuelta, además tenemos que 
saber lo último de los madrugadores a la Mesa Directiva. A qué 
juega Perú Libre, Perú libre juega a la presidencia, yo creo que 
ellos juegan a la presidencia”.

Para la periodista, la izquierda en conjunto le está diciendo a 
todo el bloque de derecha: “Mira, si ustedes no quieren jugar con 
nosotros, perfecto. Nos han ninguneado dos años, no hay proble-
ma, pero estamos conquistando por otros lados, y ya no van a 
entrar ninguno de ustedes”. Así, la idea podría ser que se busque 
meter a “a los niños, meter a la izquierda, a una parte de los no 
agrupados, tal vez alguno o alguien de Podemos o a alguien de 
Somos”, resolvió.  (larepublica.pe)

“¿A qué juega Perú Libre? A la 
presidencia”, afirmó la abogada 
tras mostrar una grave posibi-
lidad de que Waldemar Cerrón 
llegue a la Mesa Directiva por 

medio de una lista

“Es posible que la izquierda consiga los 66 votos 
para la presidencia del Congreso con Cerrón”

EXPEDIENTE: 00083-2019-0-0222-JP-FC-01
EDICTO JUDICIAL

En el Juzgado de Paz Letrado de Huacaybamba, que Des-
pacha el Dr. Roberto Carlos Díaz Alvan como Juez y Jose-
lin Cecilia Miranda Dextre como Secretaria. En el EXPE-
DIENTE: 00083-2019-0-0222-JP-FC-01; se ha dispuesto 
NOTIFÍQUESE por EDICTOS, cuyo resumen es: Resolu-
ción N° 17, Huacaybamba, 04 de Julio de 2023; (parte per-
tinente), REMITIR COPIAS CERTIFICADAS, respecto a la 
liquidación de pensión alimenticia devengada, por la suma 
de S/ 11,366.40  (Once mil trescientos sesenta y seis con 
00/100 nuevos soles), correspondiente a la liquidación, del 
periodo comprendido desde el 15 de Octubre de 2019 al 
15 de Noviembre de 2022, incluido el mes adelantado e 
intereses legales (…), A LA FISCALÍA PROVINCIAL PE-
NAL DE HUACAYBAMBA, para la denuncia por el delito 
de Omisión a la Asistencia Familiar, en su modalidad de 
Incumplimiento de Obligación Alimentaria, previsto y san-
cionado por el artículo 149º de Código Penal vigente, al 
demandado JUAN CARLOS SANCHEZ TREJO (…).

Huacaybamba, 05 de Julio de 2023.
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Fuerza Popular no respaldará lista que incluya 
a Perú Libre en presidencia de Mesa Directiva

El vocero del partido Fuerza Popular, 
Miguel Torres, afirmó que es “imposible” 

que la bancada fujimorista respalde 
esa fórmula. 

Asimismo, dijo que lo peor que le podría 
ocurrir al Congreso es que la Mesa Directiva 

“termine en manos de la izquierda”. 

El vocero del partido Fuerza Popular, Miguel To-
rres, afirmó en RPP que es “imposible” que la banca-
da fujimorista respalde esa fórmula. Asimismo, dijo 
que lo peor que le podría ocurrir al Congreso es que 
la Mesa Directiva “termine en manos de la izquierda”.

FUERZA POPULAR NO RESPALDARÁ LISTA QUE 
INCLUYA A PERÚ LIBRE EN PRESIDENCIA DE MESA 
DIRECTIVA

La elección de la Mesa Directiva se desarrollará el 
próximo 26 de julio. Faltan solo 21 días y una de las 
alianzas que se ha voceado en los últimos es la que in-

tegrarían Fuerza Popular 
y Perú Libre, pero el vo-
cero del partido fujimorista, Miguel Torres, negó este 
miércoles que su bancada integre una fórmula que 
incluya a la agrupación cerronista en la presidencia 
del Congreso.

El excongresista señaló que hasta el momento la 
bancada fujimorista no ha iniciado conversaciones 
formales para integrar una lista, puesto que – explicó 
–las fórmulas se definen “una semana o algunos días 
antes”.

“Siempre hay especulaciones cuando se va acercan-
do la elección, pero creo que es importante poner los 
puntos sobre las íes. De ninguna manera, el partido 
podría respaldar una Mesa Directiva cuya presiden-
cia recaiga en Perú Libre. Eso es completa y absoluta-
mente imposible de parte de nuestro partido”.

El también jefe del gabinete de asesores de la ban-
cada naranja comentó que se busca una fórmula que 
esté compuesta por la centroderecha; es decir, el de-

nominado “bloque democrá-
tico” que integran Renovación 
Popular, Avanza País, Alianza 
para el Progreso, Somos Perú y 
Fuerza Popular.

“Ese es nuestro ideal. Hacía 
ahí debemos apuntar”. 

NO LE CIERRA 
LAS PUERTAS 
A LA IZQUIERDA
Torres dejó abierta la posibi-

lidad de que alguna bancada 
de izquierda – como Perú Li-
bre, cuyo candidato definido es 
Waldemar Cerrón – se sume a 
la fórmula de la centroderecha. 
Sin embargo, fue enfático en el 
siguiente punto: de ninguna 
forma pueden ir en la presi-
dencia o la primera vicepresi-
dencia del Congreso.

“Lo peor que puede suceder 
es que la Mesa Directiva termi-
ne en manos de la izquierda”.

Asimismo, el exparlamenta-
rio afirmó que, si bien Fuerza 
Popular tiene el derecho de 
tentar la presidencia, la ban-
cada fujimorista ha desecha-
do esa posibilidad para evitar 
romper la unidad que se anhe-
la en el bloque democrático.

“SI bien tendríamos todo el 
derecho del mundo a solicitar-
la teniendo la bancada más 
numerosa y siendo el partido 
más consistente, creo que ten-
dríamos derecho a acceder. 
Pero soy consciente de que, si 
FP liderara, podría generar ex-
cusas para algunos y así rom-
per la unidad que tanto se está 
buscando en la centroderecha”, 
aseveró.

Finalmente, el vocero fu-
jimorista enfatizó la necesi-
dad de que un integrante del 
“bloque democrático” lidere la 
Mesa Directiva y que, además, 
la próxima directriz del Parla-
mento priorice temas vincula-
dos a la economía, la seguridad 
ciudadana y la salud.

(rpp.pe)
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Integrantes de las instituciones del SNEJ 
Áncash se capacitaron en delitos de 

violencia de género contra las mujeres
De esta manera 

se busca mejorar el 
servicio de impar-
tición de justicia.

Un total de 90 operado-
res/as de las instituciones 
que conforman el Siste-
ma Nacional Especializa-
do de Justicia (SNEJ) de 
Áncash, divididos en dos 
grupos, los días 21, 22 y 
23 de junio y 26, 27 y 28 
del mismo mes participa-
ron en el taller virtual de 
capacitación “Delitos de 
violencia de género contra 
las mujeres: Interpretación 
y aplicación de los contex-
tos de responsabilidad, 
confianza y poder conte-
nidos en la Ley 30364”; a 
cargo de la doctora Ingrid 
Díaz Castillo, abogada ex-
perta en Derecho Penal de 
Género.

La actividad se cumplió 
como parte de las accio-
nes previstas en el Plan 
de Trabajo 2023 aprobado 
por el Equipo de Imple-

mentación (EI) del SNEJ 
Áncash, que se está im-
plementando con el apoyo 
técnico del proyecto “For-
talecimiento del Sistema 
Nacional Especializado de 
Justicia de Género” (ForS-
NEJ), que cuenta con la 
cooperación técnica de la 
Unión Europea y la Co-
operación Alemana para 
el Desarrollo implementa-
da por la GIZ.

El evento fue inaugura-
do por el presidente de la 
Corte Superior de Justicia 
de Áncash (CSJAN), doc-
tor Marcial Quinto Gome-
ro, ceremonia virtual en la 
que también participaron 
las doctoras Estefanía 
Consuelo Saldaña Pérez y 
Silvia Romero Borda, res-
ponsable del PPoR RVcM 
1002 del Poder Judicial y 
asesora senior – coordina-
dora técnica del Proyecto 
ForSNEJ de la Coopera-
ción Alemana implementa-
da por la GIZ, respectiva-

mente.
Este taller ha abordado 

la situación en la que se 
encuentran las mujeres 
de Áncash en relación a 
la violencia basada en gé-
nero.

Los organizadores re-
marcan que es necesario 
generar este 
tipo de espa-
cios de apren-
dizaje y debate 
académico que 
permitan plan-
tear opciones 
de solución a 
este problema 
tan complejo, 
entre ellas, la 
posibilidad de 
unificar criterios 
sobre la deter-
minación de los 
contextos de 
violencia contra 
las mujeres.  

En este sen-
tido los/as ope-
radores/as de 
justicia deben 

efectuar una 
adecuada in-
terpretación y 
aplicación de 
los diferentes 
contextos de 
violencia a los 
que diariamen-
te se enfrentan 
las mujeres en 
todo su ciclo 
de vida, con 
la finalidad de 
que encuen-
tren atención 
pronta, célere 
y oportuna.

Es de se-
ñalar que en 
el taller parti-
ciparon inte-
grantes de la 
CSJAN; del Mi-
nisterio Público; 
del Programa 
AURORA; de la 
Defensa Pública 
y de la Defenso-
ría del Pueblo.

(Poder 
Judicial)
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Áncash: gobernador Noriega designa 
nuevo gerente general regional

Marco la Rosa Sán-
chez Paredes asu-
mirá el cargo tras la 
renuncia irrevocable 
de Walter Sandoval   

El gobernador regional de 
Áncash, Koki Noriega Brito, 
designó al abogado Marco 
Antonio la Rosa Sánchez 
Paredes como nuevo ge-
rente general regional en 
reemplazo Walter Sandoval 
Baltazar.

RESOLUCIÓN 
Nº 154-2023

La decisión 
está contenida 
en la Resolución 
Ejecutiva Regio-
nal N° 154-2023, 
de hoy miércoles, 
firmada por el 
gobernador re-
gional.

El nuevo ge-
rente regional ya 
era parte de la 
gestión de Norie-
ga Brito. 

Desde abril de 
este año ocupaba el car-
go de gerente regional de 
Asesoría Jurídica. Anterior-
mente, ha sido procurador 
público del Ministerio de 
Desarrollo Agrario y Riego 
(Midagri), durante la gestión 
del presidente Pedro Pablo 
Kuczynski.

¿EL MOTIVO DE 
LA RENUNCIA?
El gobierno regional in-

formó que Walter Sandoval 

Baltazar, quien venía des-
empeñándose en el cargo 
desde enero de este año, 
renunció irrevocablemente 
al cargo, por lo que se optó 
por agradecerle por sus ser-
vicios prestados.

El funcionario saliente dijo 
este mediodía a RSD que 
su renuncia es por motivos 
personales y descartó que 
fuera por incumplimiento 
de requisitos para ocupar el 
cargo. 

“De ninguna manera. Ten-
go más de 24 años en la ad-
ministración pública y en je-
faturas. A la fecha el Servir, 
entidad rectora, me calificó 
y viene realizando los pagos 
de mis honorarios”, dijo a 
este medio.

A inicios de su gestión, 
Koki Noriega Brito dijo que 
la llegada de Sandoval Bal-
tazar a la gestión se daba 
por recomendación de un 
ente superior especializado, 
no porque fuera su amigo. 
(M.E. – RSD Noticias).

Seudos ronderos manipulan a campesinos 
para la marcha a la toma de Lima

Manuel Mendoza 
alerta sobre la exis-
tencia de una supues-
ta central de rondas 
campesinas presidida 
por el señor Solano, 
que busca utilizar a 
los campesinos con fi-
nes políticos y convoca 
a la marcha a la toma 
de Lima   

Manuel Mendoza, presi-
dente de la organización de 
rondas campesinas de Hua-

raz, se pronunció acerca de 
la aparición de una asocia-
ción central de rondas cam-
pesinas, presidida por una 
persona de apellido Solano, 
quien viene sorprendiendo 
a las autoridades sin repre-
sentar a ninguna comuni-
dad.

Mendoza también denun-
ció que esta asociación está 
convocando a los campe-
sinos para participar en la 
marcha a la toma de Lima, 

utilizando a los ronderos con 
fines políticos.

En sus declaraciones, 
Mendoza advirtió a la po-
blación en general para que 
no se dejen engañar y no 
se conviertan en parte de 
una acción de lucha y vio-
lencia que no representa 
los intereses de nadie. Hizo 
hincapié en que las rondas 
campesinas tienen como 
objetivo principal proteger 
a sus comunidades y no lu-
char contra el gobierno na-
cional.

El presidente de la orga-
nización de rondas campe-
sinas de Huaraz mostró su 
preocupación por la manipu-
lación política que se estaría 
ejerciendo sobre los cam-
pesinos, aprovechando su 
fuerza y organización para 
impulsar intereses partidis-
tas.    (Huaraznoticias)
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Magistrados y personal de la CSJAN 
realizaron Itinerancia en el centro 
poblado de San Martín de Paras

Acción coadyuva a 
acercar el servicio de 
justicia a los pueblos 
más alejados del Dis-
trito Judicial.  

Una comitiva de la Co-
misión Distrital de Acceso a 
la Justicia de Personas en 
Condición de Vulnerabilidad 
y Justicia en tu Comunidad 

de la Corte Superior de Jus-
ticia de Áncash (CSJAN), en-
cabezada por el juez superior 
titular, doctor Raúl Serafín 
Rodríguez Soto, el 28 de ju-
nio, llegó al Centro Poblado 
de San Martín de Paras (Mir-
gas, Antonio Raimondi).

En la citada localidad se 
llevaron a cabo las campa-
ñas de Justicia Itinerante y 

de Promoción de Cultura 
Jurídica, las mismas que 
tienen por objetivo acercar 
la justicia a los/as más vul-
nerables.

En la jornada el doctor 
Rodríguez Soto, el magis-
trado del Juzgado Mixto de 
Antonio Raimondi, Oswaldo 
Ener Granados Guerrero y 
la doctora Rosa Mery Alva 

Fernández, absolvieron 
consultas en idioma que-
chua.En la Institución Edu-
cativa Mariano Melgar Val-
divieso, para 224 alumnos/
as, la licenciada en Psico-
logía, Maira Diana Villegas 
Huamán, dio una charla 
sobre convivencia escolar, 
derechos y deberes de los/
as estudiantes; en tanto, la 
doctora Alva Fernández, ex-
plicó respecto al proceso de 
alimentos y violencia contra 

las mujeres y los integrantes 
del grupo familiar.

También, el doctor Ro-
dríguez Soto, impartió una 
charla referida a la Justicia de 
paz escolar en las Institucio-
nes Educativas.De acuerdo 
a información de la secreta-
ria técnica de la Comisión de 
Acceso a la Justicia de la CS-
JAN, doctora Alva Fernández, 
101 ciudadanos/as de la zona 
visitada fueron atendidos/as.

Asimismo, se recepcio-

naron 2 demandas de ali-
mentos y se llenaron igual 
número de formularios de 
demanda de alimentos para 
niños, niñas y adolescentes.

Es de mencionar que en 
ambas campañas se contó 
con la participación de re-
presentantes del Programa 
Nacional Plataformas de Ac-
ción para la Inclusión Social 
(PAIS); del Ministerio Pú-
blico y docentes del plantel 
educativo de la localidad.
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Bernabé Gaspar Flores fue victimado a golpes
9 meses para tres asesinos de 
un conductor de camión 

Como se recuerda el pasado 22 de junio del año 
en curso, en el sector denominado Laguna de Hua-
chucocha en la vía San Luis -Huari, ubicado en la 
provincia de Carlos Fermín Fitzcarrald, tres sujetos 
golpearon a un chofer de camión a quien presunta-
mente lo confundieron con un abigeo.Según la in-
vestigación fiscal, los hermanos Benjamín Victoria-
no Verde Flores y Teófilo Verde Flores, así como su 
primo Porfirio Samuel Verde Silvestre, dieron una 
fuerte golpiza a la persona de Alex Bernabé Gaspar 
Flores, quien por razones de trabajo se encontraba 
transitando por el lugar.  

Horas después la víctima fue hallada agonizando a 
un costado de la carretera y fue trasladada por la policía 
al Centro de Salud de San Luis. En esas circunstancias 
llegaron los hermanos Benjamín Victoriano y Teófilo Ver-
de Flores, y su primo Porfirio Samuel Verde Silvestre, 
quienes fueron capturados tras ser sindicados como los 
responsables de haber golpeado y disparado a la vícti-
ma, quien falleció en el establecimiento de salud.Según 
la pericia médico legal, la víctima presentaba diversos 
golpes en el cuerpo además de un disparo cerca de la 
oreja izquierda. El móvil y las circunstancias en las que 
se produjo el crimen, son materia de investigación.

La Fiscalía Provincial Penal Corporativa de Carlos 
Fermín Fitzcarrald a cargo de la fiscal provincial María 
Anderson Juan de Dios, logró 9 meses de prisión pre-
ventiva contra tres personas quienes son investigadas 

por el crimen del chofer Alex 
Bernabé Gaspar Flores (30).
Tras presentar los graves y fun-
dados elementos de convicción 
ante el Poder Judicial, la repre-
sentante del Ministerio Público 
logró que se dicte 9 meses de 
prisión preventiva contra los 
tres imputados, quienes son 
investigados por el delito contra 
la vida el cuerpo y la salud en 
la modalidad de lesiones graves 
seguidas de muerte. Además, 
el juez dispuso que los tres in-
deseables sean trasladados a 
la cárcel de Huaraz. (Arnaldo 
Mejía Bojórquez)

Autoridades dan primer 
informe sobre el Huascarán

En 15 días se con-
tará con un infor-

me al detalle
En las instalaciones del Centro 

de Operaciones de Emergencia 
Regional de Ancash (COER) se 
llevó a cabo una conferencia de 
prensa en donde se realizó un 
pre informe a la visita que se hizo 
al nevado Huascarán a bordo de 
un helicóptero el último martes.
Se dieron algunos alcances so-
bre el sobrevuelo realizado en el 
nevado por parte del Gobierno 
Regional de Áncash, Inaigem y 
ANA con la finalidad de realizar 
una evaluación y recopilar in-
formación de posibles riesgos y 
brindar las recomendaciones a 
las autoridades para que se to-
men acciones en los tres niveles 
de gobierno.

El subdirector de Glaciología 
del Instituto Nacional de Investiga-
ción de Glaciares y Ecosistemas 
de Montaña - Inaigem, ing. Juan 
Carlos Torres, y el coordinador de 

la Autoridad Na-
cional del Agua 
– ANA represen-
tando por el Ing. 
César Salazar 
Checa, indicaron 
que, se realizará 
un informe técni-
co que se presen-
tará de manera 
conjunta con las 
demás entidades, 
el 19 de julio de 
2023, donde se 

dará a conocer los resultados de 
la inspección realizada y preci-
sar sobre posibles riegos.

Por su parte, la jefa de la ofi-
cina Regional de Defensa Na-
cional, Ing. Marina Bustamante, 
informó que, el Gobernador 
Regional Koki Noriega realizó 
las gestiones ante el Ministerio 
de Defensa solicitando un heli-
cóptero para sobrevolar el pico 
norte del nevado Huascarán y 
con ello realizar una inspección 
ocular para que las entidades 
técnico – científicas puedan 
realizar las evaluaciones y emi-
tir los informes correspondien-
tes.Como se recuerda, el pa-
sado 20 de junio del presente, 
se produjo una avalancha, en 
el pico norte del Nevado Huas-
carán, donde no se registraron 
daños; no obstante, se vienen 
tomando acciones por parte del 
Gobierno Regional de Áncash y 
demás entidades para prevenir 
riesgos futuros. (Arnaldo Mejía 
Bojórquez)

Alcalde de Huaraz contento con el “bibliomóvil”
David Rosales manejó una “bibliobicis”

Con el fin de fomentar la lectura y el uso de la futura biblioteca del distrito 
de Independencia y en preparación para la donación de material bibliográfico a 
Huaraz e Independencia, arribó a nuestro medio la Mag. Fabiola Vergara Rodrí-
guez, jefa de la Biblioteca Nacional del Perú, quien tras su llegada se reunió con 
los funcionarios de la comuna celeste que encabeza Ladislao Cruz Villachica.

Poco después el alcalde de la Municipalidad Provincial de Huaraz, David Ro-
sales Tinoco, recibió a la indicada funcionaria de la Biblioteca Nacional del Perú 

(BNP).Cerca de las 14.00 horas, Fabiola 
Vergara inauguró el bibliomóvil de Huaraz, 
así como la entrega de ocho bibliobicis a la 
comuna provincial para ser usados como 
medio de transporte y ofrecer los servicios 
de lectura en los distritos, centros poblados 
y barrios de Huaraz.

Con Resolución Directoral de la Bibliote-
ca Nacional del Perú, se acredita a la biblio-
teca pública de la comuna provincial como 
Centro Coordinador Regional de Huaraz, en 
tal virtud se realizó la entrega de la biblio-
móvil que permitirá la integración cultural y 
el fortalecimiento de la identidad regional y 
provincial.

La bibliomóvil como estrategia para brin-
dar acceso a la lectura se encuentra bien 

implementada para que el usuario tenga acceso y a los lugares 
un tanto apartados a través de las bibliobicis se hará alcance 
de los textos.Por lo demás, el alcalde David Tinoco, montó una 
bibliomóvil, demostrando aún su jovialidad y ganas de trabajar, 
pese a los problemas que atraviesa la ciudad y sus distritos. 
(Arnaldo Mejía Bojórquez)

Alcalde de Huari reclama más ambulancias y patrulleros
En la última reunión de CORESEC el alcalde de 

la Municipalidad Provincial de Huari, Ing. Lorgio Ríos 
Ocaña, en su condición de miembro titular del Comité 
Regional de Seguridad Ciudadana (Coresec) -Áncash, 
participó de la IV sesión ordinaria 2023 del Coresec.

En el acto, el burgomaestre provincial de Huari, pidió 
al presidente del Coresec Áncash, Koki Noriega Brito, 
la adquisición de ambulancias y camionetas para se-
guridad ciudadana, para las 20 provincias de Áncash.

“Hay muchas provincias que no tienen ni una ex-
cavadora y cargador frontal, entonces hagamos un 
proyecto, para por lo menos dotar de dos cargadores 
frontales y volquetes para cada provincia de la zona 
sierra y costa”, manifestó el alcalde provincial de la 
tierra de los mishicankas. Como se conoce el acto se 
llevó a cabo, en el auditorio central del Gobierno Regio-

nal de Áncash (GRA) y 
la agenda principal fue 
el diseño y formulación 
del Plan de Acción Re-
gional de Seguridad 
Ciudadana Áncash 
2024.De igual manera 
dio a conocer su pre-
ocupación sobre la fal-
ta de patrulleros para 
la Policía Nacional, 
muchos de los distritos 
de Huari vienen siendo víctimas de la delincuencia, 
lamentablemente la falta de vehículos para los efec-
tivos las acciones delictivas están en incremento. 
(Arnaldo Mejía Bojórquez)

Maritza Benites flamante directora de la DIRESA
Tarea continúa en la emergencia 

sanitaria 
La ex directora del hospital Víctor Ramos Guar-

dia, Maritza Benites fue designada como flamante 
directora de la Dirección Regional de Salud de An-
cash (DIRESA) en donde estaba cumpliendo como 
encargada de la referida entidad estatal.La designa-
ción fue con Resolución Gerencial General Regional 
N 379 - 2023 - GRA/GGR, así mismo fue designado 
el Ing. Lorenzo Rodríguez Camones como director 
ejecutivo de Administración de la Dirección Regional 
de Salud de Áncash, con Resolución Gerencial Ge-
neral Regional N 380 - 2023 - GRA/GGR.En tanto y 
en una primera entrevista con la prensa local (Diario 
Prensa Regional) dijo que en el tema de salud hay 

mucho que hacer y se 
viene trabajando en los 
temas de emergencia 
sanitaria.

De igual modo sostu-
vo que para el anuncia-
do fenómeno de El Niño 
ya se vienen trabajando 
los planes de contingen-
cia en las diferentes pro-
vincias y distritos de la 
región Ancash a través 
de los establecimientos de salud.Por el momen-
to, dijo, los problemas del Ramos Guardia ya han 
sido solucionados en su mayoría y en los temas 
más álgidos. (Arnaldo Mejía Bojórquez)
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Revive la palabra de Nasser Al Khelaïfi 
sobre Kylian Mbappé
El presidente del PSG se pronunció sobre el futuro 

de Kylian Mbappé, quien solo dejaría el club parisi-
no si es que se va vendido o renueva. Video: Marca.

Aquí podrás seguir la palabra de Luis Enrique 
como nuevo entrenador del PSG, quien segura-
mente hablará sobre el futuro de Kylian Mbappé 
en su equipo.

Kylian Mbappé está próximo a dejar el PSG en 
el actual mercado de pases. El mayor interesado 
en obtener el fichaje es el Real Madrid, pero a la 
disputa por ‘Kiki’ se sumó Liverpool, ya que, pese 
a que el cuadro parisino quiso renovarle, ahora se 
pudo conocer que su principal objetivo es venderlo 
debido a que se compromotió con la UEFA y el Fair 
Play Financiero. Conoce las últimas noticias del fu-
turo del delantero francés.

Kylian Mbappé se va del PSG
Real Madrid está informado 
sobre la situación de Mbappé
Fabrizio Romano reveló que el Real Madrid está 

muy enterado sobre la situacion de Kylian Mba-
ppé, a quien le pusieron un ultimátum: o renueva 
con el PSG o se va este verano.

¿Qué hace Mbappé mientras 
se discute su futuro en PSG?
Mientras que en Francia el tema de su conti-

nuidad o no en PSG es materia de debate, Kylian 
Mbappé disfruta de sus vacaciones en Miami. El ju-
gador publicó varias fotografías de su estadía en 

la ciudad norteamericana 
en sus redes sociales. Nas-
ser Al Khelaïfi le puso un 
ultimátum 

a Kylian Mbappé
Nasser continuó decla-

rando sobre la permanen-
cia de Kylian Mbappé y 
aseguró que si no quiere 
firmar un nuevo contra-
to, la puerta está abierta 
y deberá decidir su futuro 
en las próximas dos sema-
nas, como máximo. 

Nasser Al Khelaïfi habló 
en Le Parisien tras la con-
ferencia de Luis Enrique

El presidente del PSG 
siguió hablando sobre la 
decisión de Kylian Mba-
ppé. “Me quedé com-
pletamente sorprendido 
cuando me enteré de que 
Mbappé quiere irse gratis 
en 2024. Es un gran chico, 
un caballero, así que irse 
gratis, debilitando al club más grande de su país, ése 
no es él. Me sorprendió y me decepcionó”, señaló.

El presidente del PSG se pronunció sobre el futuro 
de Kylian Mbappé, quien solo dejaría el club parisi-
no si es que se va vendido o renueva. “Nuestra po-

PNP no brindará garantías para espectáculos 
deportivos por ‘Toma de Lima’ 

sición es muy clara. No voy a repetirla. Si quiere 
quedarse, se queda. Pero tiene que renovar. No 
podemos dejar que se vaya gratis y eso es lo que 
prometió al club. 

Si cambia de opinión, no es mi culpa”, continuó 
declarando el presidente del PSG.

La Policía señala que no brindará garantías para los partidos programados desde el 16 
hasta el 31 de julio, debido a las protestas que se vienen promoviendo.

 Alianza Lima vive horas muy movidas en el área 
administrativa debido al caso Christian Cueva, lue-
go de que se conociera que el jugador cometió un 
acto de indisciplina y no asistiera de los entrena-
mientos del equipo victoriano, tras haber sido cap-
tado en un concierto de cumbia. Si bien el jugador 
se pronunció en redes, ofreciendo disculpas al club, 
compañeros y comando técnico, la administración 
estaría buscando resolver su contrato antes de tiem-
po. En medio de ello, se habría revelado el monto 
invertido en la contratación del volante.

Como se recuerda, el fichaje de ‘Aladino’ tomó se-
manas de negociaciones, ya que había que llegar a 
un acuerdo con Al-Fateh de Arabia Saudita, institu-
ción dueña del pase del mediocampista. Muchos se 
preguntaron cuánto había invertido el elenco alian-
cista para su arribo. Un grupo de socios de Alianza 
Lima reveló que sería más de un millón de soles.

“Por ahora, aproximadamente S/1.168.000 ha 

gastado el club en Christian Cueva, en lo que 
va del año. ¿Quién responderá por ese dinero? 
Es más del 2% de la deuda concursal que tiene 
Alianza. 

¿Lo pagará Gonzáles Posada? ¿Salazar? ¿Qui-
zás Bellina? No, el perjudicado será el club”, pu-
blicaron en Twitter.

Christian Cueva asistió a las prácticas de este 
miércoles 5.

La continuidad de Christian Cueva en Alianza 
Lima parece estar descartada, ya que el cuadro 
blanquiazul le rescindiría el contrato a falta de 
dos meses para que termine el vínculo entre el 
jugador y el club. De momento, aún no hay no-
vedades sobre su situación contractual.

No obstante, este miércoles 5, el futbolista se 
habría acercado a los entrenamientos del elenco 
victoriano, dos horas antes de que arrancaran los 
trabajos. 

Horas decisivas: Alianza Lima buscará resolver el 
contrato de Christian Cueva

RPP Deportes pudo conocer que la directiva de Alianza Lima está ajustando y verificando los aspectos legales del 
vínculo que tiene con Christian Cueva, pero la posición del club es que no siga más en el equipo.


